安城市立高棚小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



<1・2年生では>

- 挨拶などの基本的な生活習慣やきまりを身に付ける。
- 自分で善悪の判断をして行動する。

<3・4年生では>

- 約束や社会のきまりを守り、集団のために役に立とうとする。
- 相手を思いやり、仲良く協力し助け合う。

<5・6年生では>

- 集団における役割と責任を果たす。
- 互いに信頼し、仲良く協力し支え合う。
- 国家・社会の一員として自覚をもつとともに、よりよく生きようとする。



東日本大震災の被災地、宮城県東松島市の方々に応援のメッセージを伝える場として行われました。おのくんと共に学校生活を送ることで、自分たちでできることを考えてきました。

く被災地の方々へのメッセーッジ>

おのくんを作ってくれた、東松島の みなさんへ…

4月におのくんがやってきました。 おのくんは今、クラスの人気者です。 いつも一緒に仲良く、楽しく過ごし ています。おのくんが元気を運んで くれました。



僕たち、私たちは、おのくんと一緒に頑張っています。希望をもって、前を向いて歩いています。震災のことを忘れません。高棚小学校のおのくんと一緒に応援します。おのくんを作ってくださってありがとうございました。

一おのくん大好き一

家庭・地域の皆様へ

- 2月4日 (木) 高小まつりが行われます。子どもたちは地域の方や保護者の方との触れ合いなどを通して、豊かな心を育んできました。高小まつりでは、日頃からお世話になっている方々に対する感謝の気持ちを伝えます。また、各クラスでは学習してきたことをまとめ発表します。
- 日頃は、通学班の登下校への御配慮ありがとうございます。子どもたちが安全に登下校できるのも、地域の方や、保護者の方の温かく見守っていただけるおかげです。2月25日(木)の「ふれあい会議」では、新班長が、現班長、副班長から話を聞き、来年度に向けての自覚を高めていけるようにします。子どもたちが自分の安全を自分たちで守れるよう考えられるようしていきます。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育 推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。 モラルBOX せまっしょう

